



Rheda – Wiedenbrück, 29.11.2020

Grüne Büroeröffnung

Es ist soweit! Zu Beginn der Ratsperiode eröffnen die Bündnisgrünen ihr neues Büro in der Berliner Str. in Rheda. Die innerstädtisch zentral gelegenen Räumlichkeiten sind ab sofort Anlaufstelle für alle Mitglieder und Interessierte. „Wir wollen Bürger und Bürgerinnen einladen sich über unsere politische Arbeit und zukünftigen grünen Projekte zu informieren. Es soll „Ort der Begegnung“ sein, so Zivka Hiesgen Mitglied des Ortsverbandes.

Ab sofort wird jeden Samstag zwischen 10.00h und 12.00h eine Fraktionssprechstunde angeboten um direkt vor Ort Kritik, Anfragen oder Anregungen vorbringen zu können.

Darüber hinaus ist das Büro Mittwoch von 10.00h – 13.00h geöffnet.

Sobald es die Pandemiesituation wieder erlaubt, werden hier ebenfalls kleinere Veranstaltungen, Sitzungen von Fraktion und Ortsverband stattfinden, ergänzt grünes Ratsmitglied Hagen Klaus.

Auch soll das Büro bei Bedarf „befeundeten“ Organisationen aus den Bereichen Umwelt- und Naturschutz, der Energiegenossenschaft oder der Flüchtlingshilfe zur Verfügung gestellt werden.

Heller - Jordan